

Continúa el curso sobre medidas alternativas a la prisión



Inauguración del curso

Los alumnos harán una visita al Centro Penitenciario y al Servicio de Gestión de Medidas Alternativas

Por El Telegrama / R.E.C

Continúa el curso de verano 'Alternativas a la prisión y asistencia a los penados', que se alargará hasta el próximo día 26 en la UGR de Melilla.

Tras el acto de inauguración del lunes, tuvieron lugar las primeras ponencias en torno a 'La relación de sujeción especial entre los penados y la Administración Penitenciaria', 'Formas sustitutivas

de la ejecución de las penas privativas de libertad', 'El Medio abierto penitenciario' y 'Los Centros de Inserción Social'.

Ayer martes, por su parte, las jornadas acogieron otras cinco charlas centradas en 'Control jurisdiccional de las penas y medidas alternativas', 'La pena de localización permanente y la medida de seguridad de libertad vigilada', 'Los programas de intervención en

penas y medidas alternativas, Suspensiones, sustituciones y TBC', 'La evaluación de los programas de intervención en penas y medidas alternativas' y 'La mediación penal de adultos I'.

Ya hoy miércoles, desde las 10:00 horas, tendrá lugar la ponencia 'Los trabajos en beneficio de la comunidad desde la perspectiva de la Administración Penitenciaria. Perfil de los penados a TBC', a

cargo de Myriam Tapia Ortiz, subdirectora general de Penas y Medidas Alternativas.

A esta charla le seguirá 'Los Servicios de Gestión de Penas y Medidas Alternativas como Unidades Penitenciarias', a cargo de María Moñuz Fernández, jefa de Servicios de Penas y Medidas Alternativas, 'La relación institucional entre la Administración Penitenciaria y las entidades cola-

boradoras', por María Moñuz Fernández, jefa de Servicios de Penas y Medidas Alternativas, 'El presente de las alternativas a la pena de prisión. Juicio crítico doctrinal', a cargo de Juan José González Rus, catedrático de Derecho Penal de la Universidad de Córdoba y 'La mediación penal de adultos II', por Pedro Butrón Balaña, profesor de Derecho Procesal de la Universidad de Granada.

Este curso también se encuadra dentro de la XXII edición de los Cursos Internacionales de Verano 'Ciudad de Melilla', los cuales se celebran hasta el próximo 2 de agosto.

Las jornadas sobre desfibrilación se alargarán hasta el día 26 de julio

Aquel objetivo es desarrollar un Programa de Formación en Desfibrilación Externa Semiautomática para diferentes colectivos implicados

Por El Telegrama / R.E.C

Continúa también esta semana, en la UGR de Melilla, el curso de verano 'Desfibrilación semiautomática'.

Hasta el día 26 de julio se desarrollará esta acción formativa que trae como objetivo el desarrollo de un Programa de Formación en Desfibrilación Externa Semiautomática para diferentes colectivos implicados en la primera atención al paciente en situación de parada cardiorrespiratoria.

En el curso, teórico y práctico, se da cuenta, entre otros aspectos, del Soporte Vital Básico (SVB), de la cadena de supervivencia y desfibrilación semiautomática, prácticas



Clase teórica sobre desfibrilación semiautomática

con reanimadores, desobstrucción de vía aérea, muerte súbita, simulaciones prácticas y escenarios de simulación.

Este seminario, que forma parte

de la vigésima segunda edición de los cursos internacionales de verano 'Ciudad de Melilla', cuenta con grandes los profesores y especialistas en la materia como Eladio Gil

Piñero, instructor de Soporte Vital Avanzado del European Resuscitation Council, Francisco Javier Gómez Jiménez, especialista en Medicina Interna, profesor titu-

lar y director del Departamento de Medicina, Luis Tercedor Sánchez, especialista en Cardiología y jefe de Sección de Arritmias del Hospital Universitario Virgen de las Nieves de Granada, Dolores Cárdenas Cruz, especialista en Medicina de

La primera atención al paciente en situación de parada cardiorrespiratoria es imprescindible

Familia y FEA Urgencias del HARE de Guadix y Francisco Parrilla Ruiz, especialista en Medicina de Familia y FEA Urgencias del HARE de Guadix.

Hoy el curso comenzará, como cada día, a las 09:00 horas con una clase práctica para dar paso luego a los talleres prácticos, los cuales se alargarán hasta las 13:30 horas.